



Oberrasen 2030



Ich heiße Stefan Schatzer, wir befinden uns im Jahr 2030 und ich bin 36 Jahre alt. Das Dorf Oberrasen hat sich stark verändert. Es stehen nur noch ganz moderne Häuser. Die Luft ist sehr belastet durch Abgase. Man kann fast nicht mehr atmen. Oberhalb von Oberrasen ist es schon grau von den Abgasen und die meisten Leute haben ganz moderne Autos. In Oberrasen steht ein Krankenhaus und sie bauen gerade eine Straße. Schöner war es früher (2007). Weil jetzt so viel Verkehr ist, gibt es Winter auch keinen mehr. Es ist viel zu warm, aber zum Glück kann man noch Fußball spielen. Die Kinder in der Grundschule haben nur mehr Computer auf den Tischen. Am Nachmittag spielen sie am Spielplatz. Der ist über 200m hoch in der Luft und gut abgesichert. Die Kinder haben auch fliegende Autos, mit denen sie rauf kommen. Wir haben schon ganz schnelle Flugzeuge, jedoch kosten die viel Geld und das können viele Leute nicht bezahlen. Sie kaufen deswegen ganz moderne Autos, wie schon erwähnt.

Mir gefiel es früher besser, weil da noch Schnee war.

